Bolivar a los constituyentes de Colombia:

Me permitiréis que mi último acto sea el recomendaros que protejáis la Santa Religión que profesamos y que es el manantial abundante de las bendiciones del cielo.

De su postrer mensaje a la Asamblea Constituyente de Colombia, el 30 de Enero

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana, Organo de la "L. A. S. C."

Editor y Admor. L. Cartin G. | Offician 150 varus al Sur del |

Teléfono 1131

Suscrición mensual @ 2.00, Número suelto 10 céntms.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA, JUEVES 19 DE ABRIL DE 1928

Número 2832

Es deber de todo católico de

instruirse en religión, pues

sólo así podrán ser facilmen-

lumnias que propagan los

enemigos de la Iglesia Caté-

lica, con el fin de engañar a

los ignorantes.

te refutados los errores y ca-

Decrece la actividad volcánica del Etna Se rechaza en Nueva York un cargamento de oro ruso

Krishnamusti embarcó para los E. Unidos

Londres.-Jeddun Krishnamurti teósofo hindú embarcó para New York a bordo del «Leviathan», Krishnamurti visitó los Estados Unidos en 1926-27 y fué aclamado por los teosofistas como el nuevo reformador.

Mussolini se sintió benigno con 552 autifascistas

Milán, Italia. - El Primer Ministro Mussolini ha sido clemente con 552 anti-fascistas que se encuentran ahora en "confinación".

Ha dispuesto que cuatro de ellos sean puestos en libertad, ha concedido libertad provicional a otros doce y ha cunmutado la sentencia de 43 más por la de vigilancia policiaca.

De los otros les redujo el término de confinación a 51, 388 quedaron en libertad bajo la vigilancia policiaca y 53 que se encontraban bajo vigilancia han quedado libertados del control policiaco.

El monte Etna crése que está extinguido totalmente como volcán

Roma. = El Monte Etna, el pederoso volcán siciliano, presenta sintomas de una próxima extinción total.

Según el Director del Observatorio Vulcanológico del le ha venido dando una pen-

Etna, hace dos meses que no sión de dos francos mensuales vomita humo ni cenizas y desde 1910 no ha tenido ninguna erupción verdaderamente se-

No obstante seria muy aventurado decir que el Etna no volverá jamás a arrojar lava incandescente. Cierto que había permanecido dos meses presente que los origenes de muerte. su actividad se pierden en la noche de los tiempos. Según Lyell, el Etna empezó a formarse en el fondo del mar en los comienzos del período piloceno y aunque se ignora en qué época su cúspide alcanzó la altura actual de 10,758 piés, se sabe que ya arrojaba lavas a torrientes cuando todavía Europa estaba cubierta por los hielos.

Ha muerto la paloma mensajera 'charlie'

Lille, Francia. = 'Charlie'. decano de las palomas mensajeras de la guerra, ha muerto.

Su dueño, Mourise Richardson, de nacionalidad inglesa, pudo ocultar la avecilla durante los cuatro años que los alemanes estuvieron ocupando a 'Charlie'; transportó centenares de mensajes valiosos a las autoridades aliadas. Desde la guerra el gobierno francés a la paloma.

Los alemanes registraron la residencia de Richardson muchas veces buscando la paloma, pero en cada ocasión Richardson ocultó el ave con éxito en el bolsillo de su saco.

Durante la guerra los alenunca hasta ahora su cráter manes le fijaron un precio a las palomas mensajeras y su inactivo pero hay que tener posesión era punible con la

El vino más viejo del mundo

Speyer, Alemania.-El famoso Museo Vinicola de Speyer reclama para sí el honor de contener el vino más viejo del mundo.

Hallase en una botella de origen romano que se enterraba en las proximidades de Speyer. Según los arqueólogos esa botella, más bien, cartera, data de hace 1.700 años y con los siglos transcurridos desde que las legiones romanas abandonaron las tierras de Germania el otrora néctar de los dioses se ha espesado a tal punto que hoy es imbebi-

Descontentos los criados Fran-

Paris.=Acentúase el descontento entre los servidores domésticos franceses. Los lacayos, criados, criadas y doncellas se han agremiado por millares formando una sociedad que bautizaron con el nombre de «Sindicato General de Empleados de Casas Burguesas y Profesionales similares de la Región de Paris.

En primer lugar piden que se les libre de la obligación de verse despojados del derecho al voto con arreglo a arcaicas restricciones que datan de la revolución de 1789, y en segundo que se les llame emplea. do y no fámulos, servidores ni domésticos.

Cargamento de oro ruso devuelto

New York.—Un cargamento de oro ruso, perteneciente al Gobierno soviet, por valor de unos \$ 5.000.000, enviado a este puerto en Febrero último, emprendió viaje de regreso a Europa, a bordo del trasatlántico Dresden. A este carpruebas de que el oro hubiese sia.

gamento se le negó la entrada, sido producido desde que ocubasándose en que no había rrió la revolución roja en Ru-

De Oreamuno

Muy pronto se verificará el -El domingo 29 del corrienmatrimonio del joven Fernando te se celebrará el gran Turno a Cascante V, con la señorita Pacífica Guillén Quirós. Desde ahora les deseamos la mayor amenizadas por la filarmonía felicidad.

-La semana santa fue celebrada con la solemnidad que merece. En todas las ceremonias reinó el orden, por lo que nuestro digno Cura se muestra satisfecho. La mejor procesión y la más concurrida fue la del Santo Entierro, un grandioso número de ángeles vestidos de blanco escoltaban el Santo Sepulcro.

beneficio del Templo.

El sábado 28 habrá cenas

Muy justo fuera que el Municipio nombrara o creara una ptaza de Policía de Higiene para el aseo de carriles y demás pertenencias municipales. A los vecinos no se les puede exigir al respectivo aseo por corresponderle eso al municipio.

Cronista

Abril 16 de 1928.

Las relaciones Hispano-Americanas

Unidos en Madrid, Míster Hammond ha hablado con entusiasmo de la prosperidad cada día mayor de España y de la actividad con que su Gobierno atiende a la construcción de carreteras que abran el país al turismo, no menos que de la extensión que alcanza el servicio postal aéreo español. Las relaciones entre ambos países son extraordinariamente cordiales, y desde el año pasado están basadas en una mejor inteligencia y en un más íntimo contacto que los norteamericanos desean establecer con España.

Dió a entender que durante su permanencia en los Estados Unidos tratará con el Gobierno de Washington de la participación de Norteamérica en la Exposición de Sevilla y la exportación en gran escala de produc tos artísticos españoles de diferentes regiones, como los encajes, los trabajos famosísimos en acero y en oro que se hacen en Toledo etc. También parece que míster Hammond gestionará que el Día de Colón, que se celebra en los Estados Unidos, coincida con una fiesta que podría llamarse el Día de España, y durante la cual los establecimientos norteamericanos podrán

El embajador de los Estados exponer en sus escaparates artículos de manufactura española.

De San Vicente de Moravia

Está al frente de la Jefatura Política con carácter de interino el Sr. don Ramón Rodríguez, persona que por sus exelentes cualidades goza de muchas simpatías entre los vecinos; sería de desear que en el futuro Gobierno lo dejara en este puesto y si es del caso todo el pueblo lo pediría.

Para el Domingo próximo se prepara la fiesta Patronal y a juzgar por el poco entusiasmo que se nota no estará tan lucida como otros años.

Corresponsal

Ocurrirán temblores hoy?

El lunes por la noche hubo un temblor fortísimo como a la una y veinte de la madrugada.

La intensidad fue mayor en Orotina que en el Valle Central.

Algunos lo tuvieron como un colazo del gran terremoto del día 16 en México.

Y para hoy hay que poner los nervios a prueba, pues a don José María Arias se le ha ocurrido marcar como CRITICO este jueves.

Homenaje a la memoria de Vitalia Madrigal

San José, 17 de abril de 1928. Sr. Director de «El Correo Nacional».

Muy señor nuestro:

El suscrito Comité Organizador del homenaje a la memoria de nuestra recordada compañera Vitalia Madrigal, tiene el honor de invitar a Ud. al Acto de inauguración de la lápida conmemorativa que amigos, compañeros, discípulos y admiradores, mediante contribución pública han dispuesto colocar en la tumba de tan insigne educadora.

Dicho acto tendrá lugar en el Cementerio General de esta ciudel corriente, primer aniversario de su muerte. El Cortejo Conmemorativo saldrá de la Escuela «Vitalia Madrigal» a las 9 ho-

Este Comité le ruega sea servido hacer extensiva esta invitación desde las columnas de ese Diario que tan dignamente Ud. dirige, al Personal Docente y Profesorado de la República, discípulos, amigos y al Público en general.

Con protestas de nuestra más distinguida consideración somos de Ud. muy attos. servidores,

Lilia González. - Angela Hedad a las 91/2 horas del día 20 rrera M.-L. Arias Solo.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

12 7 8 pm

EL ENCUENTRO DE EMMAUS

inmensa variedad de anémonas, escarlata bordaban las orillas a lo largo del sendero que conduce a Emmaus, por el que caminaban dos hombres silenciosos y taciturnos. Sobre el fondo rojo sombrío del Poniente, como agitados por ráfagas tempestuosas, iban andando con paso acelerado hacia el horizonte que parecía huirles, sumidos en una somnolencia extraña, imaginándose avanzar en sueños, como embriagados por sus propios pensamientos.

Revivían sin duda aquella hora de dolor y éxtasis cuando habían sentido en su corazón morir al Cristo. ¿Qué les importaba ya todo? En todas partes para ellos no quedaba más que el gran recuerdo. Su desaliento era inmenso. Un vacío peor que la muerte, una noche tenebrosa, les oprimía y en su angustia no sabían más que repetir: «ya no le volveremos a ver». En vano rememoraban las últimas recomendaciones de Aquel que acababa de ausentarse, en vano se decían en su interior: «nosotros ya no somos nosotros, sea que vivamos, sea que muramos, pertenecemos al Señor»; desfallecían de dolor sin encontrar consuelo posible al alejamiento del que con sólo su presencia, calmaba todo sufrimiento.

Reflejábase en sus rostros profunda pena, la llaga abierta de un corazón por la pérdida irreparable de un sér querido, dolor ante el cual se ve forzada a enmudecer la más tierna solicitud; era el soplo de la tormenta que derriba y descuaja lo más íntimo del ser humano...

La brisa fresca y deliciosa esparcía con su incesante aleteo perfumes de jacintos y jazmines, sin que ninguno de los dos hombres interrumpiera el silencio. Nada de lo que habían visto cerrespondía a lo esperado; su fe vacilaba, su esperanza era incierta, su amor se desvanecía, preguntándose llenos de zozobra si todo lo ocurrido no había sido una ilusión, y se alejaban de Jerusalem apresuradamente para divertir sus dolorosos pensamientos, para olvidar. Iban a volver a emprender sus quehaceres abandonados para seguir y escuchar las nuevas enseñanzas del joven Maestro cuya mirada insondable penetraba los más llas a la vez, no se apoyaban en

Espeso musgo matizado por secretos repliegues del corazón, la autoridad de otros que se las y descubria tras el velo exterior tulipanes y narcisos de cálices los profundos abismos de las miserias humanas.

> Pero si la fe se había entibiado, el amor no había desaparecido, y esto fue suficiente para que El se acercara ... y cuando las purpurinas flores bañadas por la luz indecisa del sol poniente peregrino bello en torno del cual la misma luz oscilaba más ligera y transparente, empezó a caminar a su lado sin que los discípulos en su turbación lo reconocieran.

> Abajáronse los ojos del recién llegado llenos de misericordia, entreabriéronse sus labios rebozando piedad, y con acento de inenarrable ternura murmuró: ¿Por qué estais tristes? Uno de ellos llamado Cleofas contestó: Sois vos sin duda el único extranjero en Jerusalem que ignora lo que acaba de pasar? ¿Qué es pues? dijo Jesús. Los discípulos le cuentan entonces lo ocurrido, le hacen sus confidencias, le hablan de sus esperanzas frustradas, de la tristeza de su decepción. Esperábamos, le dicen. Esperaban... ahora ya no esperan. Los sucesos se han desarrollado de muy distinta manera de lo que ellos pensaban. Han cesado de esperar porque han cesado de creer. Sin embargo agregan con voz en que tiembla la incertidumbre: «Algunas mujeres han dicho que ellas habían visto ángeles quienes les dijeron que El había resucitado.»

El sol seguía arrojando a manojos sus dorados rayos por el camino en que tenía lugar aquella escena íntima, sobre la que flotaba el soplo poderoso del milagro. Leve sonrisa de compasión profunda plegaba los labios del oscuro caminante, sonrisa que parecía llenar el vacío inmenso que sentían las almas de sus compañeros con algo radioso y eterno.

Pasados breves instantes el extranjero comenzó a hablar, a dirigir a aquellos hombres sedientos de verdad, palabras de vida inefables con inflexiones dulcísimas en las que se figuraban percibir, un acento ya conocido. Les explicaba todo lo que las Sagradas Escrituras habían dicho del Mesías. Moisés primero y después todos los profetas. Sus enseñanzas sublimes y senci-

hubiesen sugerido, sino que brotaban de sí mismo como de una límpida fuente sin que turbara su bella transparencia ninguna inspiración extraña.

Experimentaron entonces los discípulos la sensación de que todo el mundo exterior desaparecía ante sus ojos, produciéndoaparecían ensangrentadas, un se en el interior de su alma un hondo silencio; escuchaban con avidez aquellas altísimas explicaciones que iluminaban su inteligencia y conmovían inten amente su corazón: con todo, parecían aguardar algo que hablara más directamente a sus almas, ansiando algo que les aliviara de su indecible tormento; del tormento sufrido cuando vieron al gran Rabí, al que habían contemplado glorioso, bienaventurado, triunfador, arrojando a manos llenas la espléndida eflorescencia del milagro, noble, grande, misterioso y sublime, aclamado con delirio por la muchedumbre, entre cánticos y bendiciones de gloria... inconocible en aquel hombre desgarrado, insultado, saturado de oprobios y conservando sin embargo impreso en su mirada el misterio del más allá. Abrumado por furibundos gritos de muerte, dominaba desde una altura inconmensurable aquella jauría de fieras aullando a sus pies.

> En qué pensaba entonces, sumido en tan profundo silencio? ¿Qué fuerza potente le mantenía en aquella actitud tranquila, paciente, afable, sin el menor asomo de arrogancia ni desdén, viéndose renegado por un pueblo al que había colmado de beneficios? Desconcertados Cleofas y su amigo ante aquel enigma para ellos indescifrable interrogaban al forastero. Por qué no los aterró confundiéndolos El, que resucitó a Lázaro? ¿Por qué no descendió de la cruz al oír la sarcástica blasfemia: si eres el Rey de Israel, baja ahora de la cruz y creeremos en Ti?

POSTUM

(Café Homeopático) CORN FLAKES **GRAPE NUTS** acaba de recibir el Aguila de Oro

PUJOL HNOS. - TELEFONO 739

Los efectos del JABON INDIO son maravillosos

Casos de Ulceras rebeldes que no cedían a los tratamientos corrientes, cedieron inmediatamente al JABON INDIO.

La caspa, afección tan temible por la pérdida del cabello, se cura usando el JABON INDIO.

Y como antiséptico no hay nada que se parezca al JABON INDIO. Sus efectos son rápidos y seguros. Lo vende la Botica Vargas y la

Botica Violeta. Pida: JABON INDIO del Dr. Winton.

El desconocido acompañante continúe aquel admirable discurhizo un gesto como reprochándomisterio de la cruz. No tenían do se contenta con tomar el pan excusa después de haber oído las lecciones recibidas. Era preciso a la justicia divina una víctima para expiar los pecados del mundo: era necesario a todos los hombres el modelo de todas las virtudes heroicas: era menester a la Majestad Infinita un sacrificio de adoración digno de ella. Para responder a esas necesidades el Hijo de Dios se ofreció sobre la cruz.

¿Por qué no habían entendido una cosa tan sencilla? sino porque ellos miraban esa cruz con los ojos oscurecidos por las lágrimas, con el corazón entregado a la emoción de una sensibilidad turbadora. No han meditado ni orado, no han hojeado los Libros santos, donde se dice que Dios gobierna con solicitud el mundo que ha creado, y que su sabiduría infinita preside todos los acontecimientos.

La voz del peregrino cálida y suave se esparcia como un sol primaveral sobre la tierra desolada, el fuego del amor encendido aún bajo las cenizas acabó por convertirse en llama. Ignoraban quién era el que les hablaba, pero sentían que aquello que les decía era la verdad. No, no habían perdido nada de lo que lloraban; el Mesías residía ya en el cielo, de allí bajaría para ofrecerles el consuelo anhelado; el porvenir era más bello aúu de lo que hubieran podido soñar.

Mientras caminaban conversando amigablemente la noche había descendido y fulguraban las estrellas, casi sin transición alguna. Hermosa rosicler coloreó el cielo, la tierra, los muros de la casita donde se detuvieron, y entre las parras que festonaban la glorieta de la entrada, palomas blancas y azules saltaban de rama en rama sacudiendo con ligero aleteo sus alas antes de entregarse al descanso.

Permaneced con vosotros le dicen los discípulos a su simpático compañero, que entra con ellos, e instalándose en torno de una mesa para la frugal cena desean que hable auu, que Heredia

so que ha disipado las tinieblas les no haber comprendido el de su alma, pero el desconocien sus manos y bendecirlo....lentamente lo parte presentándolo a sus nuevos amigos......El velo del misterio rasgóse enteramente ante los ojos de los discípulos, libres de todo desaliento vieron resplandecer con fulgores de ultratumba todas las cosas que antes se les habían presentado sumamente oscuras.... las mismas tenebrosidades de la noche tornáronse deslumbrantes..... el pan ofrecido era el pan de los elegidos, el pan de los fuertes. Estupefactos, balbuciantes, sin saber qué decir, el cielo estaba en su alma,.... pero el forastero va esfumándose en tanto que ellos extáticos tienden sus manos hacía El que se aleja, viendo aún la mirada profunda que el Cristo les ha dirigido, escuchando todavía la voz que hizo florecer en sus vidas cuanto tenían de pureza....la mirada divina era un llamamiento, y comprendieron al fin la gran ley que hace brotar la vida de la muerte no solamente en el Salvador, sino también en todos aquellos que quieren participar de la acción redentora.

> Tendieron sus manos temblorosas en ardiente súplica, sin poder proferir una palabra ante el dueño de sus destinos que escuchaba y entendía su silencio. ¡Ah! que ellos pudiesen derramar toda su sangre sobre la tierra estéril, y con El y como El, para hacer brotar por medio de su sacrificio una cosecha de ricas mieses.....Nimbóse la fisonomía querida con un vivo destello de luz, y la divina cabeza se inclinó al desaparecer cerrándose sus labios en aceptación suprema.

> > B. M. F.

Cilindrada en máquina. Precios espeeciales en la de Zapate. ría por mayor

Escribir a Manuel Araya.

TENERIA SAN FELIPE

Apartado Nº 20

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nísperos, Marañón

de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales y últimamente en la gran Exhibición de Roma

TELEFONO 1084 - APARTADO 927

LA PROVEEDORA

Surtido siempre renovado de mercaderías generales Atención esmerada a nuestros clientes Ventas en condiciones ventajosas Háganos una visita y quedará complacido

Solera v molina

Despacho de recetas de todos los médicos, a precios moderados

BOTICA VARGAS

Medicinas siempre frescas CONSULTORIO DE LOS DOCTORES Rafael Calderón Muñoz - Rafael Calderón Guardia Pedro Hurtado Peña

TELEFONO 812

APARTADO 716

Dos extranjeros perniciosos

El uno fué un portorriqueño, nara, no hace más que repetir llamado Angel Archilla. Fué percostarricenses; blasfemando contra sus creencias seculares, profundamente arraigadas en sus almas y carísimas sobre toda ponderación a sus corazones. A esto se añade que esta su religión es protegida por la Constitución.

Naturalmente, el elemento católico menos paciente que los demás católicos, protestó contra tamaño desacato. Pero la policía se puso de parte del extranjero perturbador e injuriador de la religión del país y repartió golpes y planazos de machete.....

Es verdad que, al fin se fué el portorriqueño, disminuyéndose cada día más el número de los curiosos que le habían ido a escuchar. No dudamos de que dejó algunos pocos adeptos, pero estos ya estaban maleados, de todos modos, en su fe y.....nada perdió la Iglesia católica con su separación.

Ahora, con menos habilidad, con más grosería, está insultando a la Iglesia católica otro portorriqueño que se llama Alfaro, y lo hace desde las páginas de una revista protestante que se publica en la Librería Lines, (ahora propiedad de los Sres. Reyes y Soley) que siempre se presta para tales publicaciones, por amor al oro americano con que ellas se pagan.

Este señor Alfaro muestra hasta poco conocimiento de la gramática y no sabe valorar el significado de todas las palabras que emplea. Se ve que de filología poco o nada sabe, pero así y todo se ha propuesto enseñarnos a todos y habla en un tono tan magistral que parece esperar que todos hemos de ir a postrarnos a sus pies y beber de las fuentes de la divina sabiduría que sólo por medio de él nos puede venir.....

En sus ataques a la Iglesia católica, que algún día abando-

las calumnias exageraciones y nicioso porque perturbó la paz mentiras que ya mil veces han pública, insultando los senti- sido rebatidas y con muy buemientos más sagrados de los nas razones. Pero es un espíritu intolerante, insolente y grosero, el que le mueve a publicar constantemente los mismos insultos. Sí, insultos, porque últimamente ya no viene con argumentos, aunque fuesen aparentes, como Archilla los presentaba, antes de acalorarse. No, este señor Alfaro insulta, dando epítetos indecorosos a todo el clero en general y a sacerdotes de reconocida virtud y celo, de ilustración poco común, como lo son los venerables sa cerdotes Rosendo Valenciano, Carlos Borge y Víctor Sanabria.

Se atreve a dar consejos al Venerable Cabildo Metropolitano acerca del material que ha de emplear en la reconstrucción del cieloraso de la Catedral y comete la injusticia de atribuir a todo el clero católico los vicios en que por desgracia han caído algunos de sus miembros, como si fuera justo atribuir a todos los apóstoles la traición cometida por solo Judas

Pero, tanto va el cántaro al agua, hasta.....Las mismas descortesías, las groserías, las exageraciones de que echa mano, le restan a Alfaro simpatizadores y no tardará en quedarse solo, muy solo.

Para terminar solamente señalaremos la absoluta falta de amor a la verdad y la ausencia completa de la caridad cristiana de que hacen alarde esos agitadores protestantes. Eso prueba de que no es el Espíritu de Dios el que los mueve, porque Dios es amor y de El no puede venir ese odio satánico que se observa en esos perturbadores de nuestra paz.

Un costarricense

Cuchillas finas, tijeras para uñas y para barbería, anteojos con estuche para todas las edades, estuches de hombre para viaje y carteras de toda clase.

Heredia, TIENDA DE BENAVIDES

Nuevo Surtido de Vinos Excelente aceite para la mesa Vino Chianti y Vermouth ENLAS CIUDADES DE ITALIA FRENTE A LA BOTICA ORIENTAL

Pomada Lassar

La única, la verdadera que cura toda clase de úlceras

Obleas contra la Influenza Formula del Dr. Calderón que curan cualquier resfriado en un dia

En la BOTICA VARGAS

Cápsulas antipalúdicas Infalibles contra el paludismo. Ensáyelas hoy mismo.

Jarabe Sedatol

De Sharp & Dohme para la bronquitis aguda, toses y todas las afecciones de las vías respiratorias

Santoral

Jueves 19 .= Santos León IX, papa; Hermógenes, Vicente y Rufo, mártires.

SAN VICENTE DE CORIBE, MARTIR

En el imperio de Diocleciano y Maximiano, perseguidores de los cristianos, en Colibre, pueblo cercano a Perpiñán, vivía un verdadero discipulo de Jesucristo, adornado de todas las virtudes, llamado Vicente. Llegó a dicho pueblo el cruel Daciano, prefecto general de España, y en seguida fué preso y llevado a su presencia el siervo de Dios. Toda la astucia y las amenazas del prefecto y de sus ministros se estrellaron contra la fortaleza de nuestro mártir. Insistieron en que se le dejaría en libertad si abjuraba de la fe católica, que tan fielmente profesaba, pero Vicente no quiso cambiar la falsa libertad del mundo por los premios de una vida eterna. Persuadido el cruel tirano de que era insensible la valerosa fe de Vicente, mandó que le atormentaran de varios modos, concluyendo por hacer que fuese degollado, por cuyo medio alcanzó la palma inmarcesible de los gloriosos mártires de Jesucristo. El triunfo de San Vicente tuvo lugar el 19 de Abril del año

Triunfo de las damas católicas de Colombia

Con un número abrumador de firmas de las damas de la primera aristocracia de Bogotá, se presentó, al Gobernador del Departamento una solicitud contra la Compañía dramática que se exhibía en el Teatro Municipal. Denunciadas inmoralidades, que ellas califican de «elemento de corrupcción, y motivo de vergüenza para una ciudad católica», terminan con el siguiente enérgico párrafo:

«Al dirigir a Usía la presente comunicación, con la cual no deseamos promover discusiones ni comentarios incompatibles con nuestra posición, pretendemos que Usía, como gobernante católico y como caballero, haga lo posible para evitar que continúe el escándalo que denuncia-

La gobernación suspendió al punto, de aquella Compañía, las facultades de actuar en el teatro

Las damas verdaderamente dignas y honestas: ellas son las que en todas partes podrían imponerse. Por desgracia esas damas van escaseando en muchas ciudades, o no tienen el valor suficiente para afrontar los comentarios necios de las insensatas esclavas del «buen tono».

Sombreros paja, forma tártara bonitos estllos. Ultimos estllos en gorras. Completo surtido de som' breros. Especialidad en sombreritos de paja para niñas.

Heredla. TIENDA DE BENAVIDES

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

ESTAMOS LISTOS

para atender todas las órdenes de Utiles Escolares y Material de Enseñanza de toda clase

Pida Ud. los renombrados

CUADERNOS de esta casa

Librería Lehmann

(SAUTER & 6º)

El Monumento a Cristo Rey

Sr. Director del «Correo Na- los virtuosos cartagos poseen decional».

San José

Muy Sr. mío:

Fué en la provincia de Alajuela-en Atenas-el Domingo 20 de febrero de 1827, donde se dió el 1er. grito público de «Viva Cristo Rey» contra la herejía evangélica,- como viva protesta contra los que insultan a la Santísima Madre de Ntro. Cristo Rey. Y ¡qué prodigio! fueron vecinos de los distritos de Concepción, Jesús, Angeles y Mercedes propiedad de un Sr. Herrera de los que en su mayor parte for- Concepción del Naranjo, buen maron el pelotón repulsivo de la diabólica propaganda. Luego, su consecuencia, y habiendo acá un cerro con el bello nombre de «Cerro del Espíritu Santo» ;por qué no designarlo para pedestal de la hermosa Imagen? Por acá hay voluntad para contribuir al homenaje nacional.

Los cartaginenses tienen en el alma de su ciudad el Alma Mater de sus amores, Ntra. Sra. de los Angeles y en Ochomogo existe la Cruz del Nuevo Siglo XX, que según dice el caballero don Juan Ma. Esquivel, apenas se sabe que la hay. ¿Por qué no descentralizar en bien de la piedad católica nacional?

Ojalá cada provincia tuviera un monumento al estilo del que

dicado a la Madre del Amor Hermoso.

Con todo respeto a las opiniones ya manifiestas, por qué no nos ilustran con sus modos de pensar en el caso concreto, los muy Ilustres Monseñores Volio, Monestel, Benavides, Solís y Leipold y los Sres. Curas de Naranjo, Grecia, Atenas y Palma-

Hay esto más: parece que el Cerro del Santo Espíritu es de católico, que no tendría sino gusto en ceder el terreno, el cual es accesible y donde puede verificarse un camino en expiral para autos hasta la cumbre de la

No implica esto en manera alguna espíritu de oposición por nuestra parte a la magna idea de ese homenaje a Cristo Rey; por el contrario seremos siempre sus decididos apoyadores así en lo moral como en lo material.

De U. atto. S. S. Servidor, Dr. Miguel Dobles Saenz Atenas, abril 15 de 1928.

Camisas blancas, pechera pura. Corbatas de lazo, blancas, negras y en colores.

TIENDA DE BENAVIDES

Suscribase a este diario

"CUAJANI JORDAN" ESPECIFICO DEL ASMA O AHOGO

Indicado en el Enfisema, Bronquitis crónica, Grippe, Catarro bronquial y Tosferina CONTIENE TODOS LOS PRINCIPIOS ACTIVOS DEL CUAIANI

(CERASUS OCCIDENTALIS L.) (PRUNUS OCCIDENTALES S W.) PREPARADO POR EL DR. RODRIGO JORDAN

FARMACEUTICO DE LA UNIVERSIDAD DE LA HABANA De venta en la Botica Vargas

Gran fábrica de mosaicos hidráulicos

Fundada en 1906, por el Ingeniero Lesmes S. Jiménez San José, Costa Rica

Adela v. de Jiménez e Hijos

CONTRATISTAS

CONSTRUCTORES

APARTADO 343.—TELEFONO 277

Calles, el instigador bolsheviki

LAPOUPEE

BEJOS M. YAMUNI

Gran almacén de novedades

y de artículos de uso corriente

Agencia exclusiva

de las famosas Llantas

Kelly

ARTICULOS PARA REGALOS

Todo a precios

fos de una carta que dirigió en Marzo de 1920 el Jese Bolsheviki yucateco Felipe Carrillo Puerto, a Plutarco Elías Calles, entonces Ministro de la Guerra del Gobierno de Obregón. Dice así la consabida carta: «Estamos aquí en Saltillo, con la idea de hablar con el General Obregón para ver cómo se hace para intensificar más la propaganda (bølshevique) en el suroeste comenzando desde Tabasco, Chiapas, Yucatán y si posible fuera a Centro América etc, ... «A esto contestaba Calles. «Durante mi larga vida de luchador, siempre he tenido fe en que algo se puede sacar de la clase trabajadora; pues es un elemento dispuesto a cometer los más escandalosos excesos. Ya en ocación pasada en Yucatán estos mismos trabajadores con una pe-

Vamos a insertar los párra- queña excitativa nuestra, se lanzaron como una pequeña excitativa nuestra, se lanzaron como una pequeña prueba por las calles al grito alentador de ¡Viva la República Soviets Mexica-

> ¡Qué tal creen! Qué piensan de ese pajarraco de Calles....?

Así tratan al pueblo los que se valen de él para sus maldades!

Papel tapiz de todos los gustos. Géneros de colchón doble ancho. Alfombras pequeñas para dormitorio. TIENDA BENAVIDES. Heredia

RAFAEL MEZA

Çirujano-Dentista

Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del tranvía frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital al lado de La Barcelona.

197 operaciones en el Hospital

El trabajo de los médicos y cirujanos en el Hospital de aquí fue grande en marzo. Entraron 718 enfermos y se retiraron 666. Al comenzar el mes de abril había 621 camas ocupadas.

Fallecieron muchas personas atacadas de tuberculosis por lo cual los muertos ascendieron en el mes a 44.

En las salas de cirujía fueron operadas 197 personas. Las permanencias, o unidades de atención fueron 19352 que duplicadas dan el número de raciones dadas.

En cobijas de lana, desde la más fina en clase, colores y dibujos hasta las más baratas; lo mismo en las de algodón.

Heredia.

TIENDA DE BENAVIDES

El Dr. Peña fue llamado de Colombia

De Colombia, y por cablegrama le llegó una admirable proposición al Dr. don Antonio Peña Ch. para que se hiciera cargo de la Dirección del Laboratorio de Higiene de la ciudad de Bogotá.

Además le recargaban las lecciones de puericultura y las confecciones de vacunas.

La dotación económica estaba bien provista pero como aquí tiene su familia el Sr. Peña y además una excelente posición, contestó que no le sería posible aceptar los altos cargos que se le ofrecen, lo cual para él ha constituido una satisfacción.

Lea este diario

El apreciable caballero doctor

El Dr. Grillo ya mejor

don Rafael Grillo, reputado médico de esta capital, lla salido ya de la Clínica Moderna, donde permaneció casi tres semanas.

No escapó don Rafael del bisturí, pues allí sufrió una se ria operación.

Por suerte ya está mejor. Aho: ra le deseamos verdadero restablecimiento y que vuelva con el empeño de siempre a sus tareas, en las cuales la competencia y generosidad corren parejas.

Pasaportes

Tobías Vargas Cubillo. Rómulo Castro. Charles White. Guillermo Alberto Raven. Ernesto Bolaños. José Silverio Alvarez. Graciela Villalobos. Adelaida de Crespo. Julia M. de Urriola e hija. Claudio Bolaños Araya. Augusto Maleno. Miguel Quesada. Liduvina Madrigal.

Habrá un director de Sanidad

Por lo visto el nuevo gobierno va a recargar el presupuesto y a aumentar la empleomanía. Se ha hablado de subsecretarías que son un rodaje dispendioso e inutil. Ahora nos dicenque el futuro Ministro de Salubridad solo atenderá las cuestiones generales del despacho, y que la parte científica será recargada a un nuevo funcionario que se llamará Jefe Técnico o Director General de Salubridad, Parece que esta es una fórmula conciliatoria. Así se expresa en corrillos. Se señalan como candidato el Dr. Rojas Román, el propio Dr. Núñez Frutos y el Dr. Rodríguez A.

La feria de Sta. Teresita en Aranjuez

La infatigable junta de construcción del Santuario de Sta. Teresita del Niño Jesús, está ya organizando la tercera feria que será el 5 y 6 de mayo que sigue. El sábado y domingo habrá grandes regocijos y diversiones cultas.

Todos los vecinos de la capital prestarán su valiosa ayuda para levantar el futuro templo.

El 6 habrá una fiesta religiosa para estrenar la nueva imagen.

Monseñor Castro impartirá la bendición.

Librese Callos Doloridos

"Gets-It" los reblandece de tal mode que se desprenden sin dolor.

No hay más dolor después de aplicar unas cuantas gotas de "Gets-It" sobre el callo o callosidad, y se secan en el acto.



personas que se han quitado de sufrirlos por medio de "Gets-It" dicea que es el único método razonable para librarse de ese tor-

"Gets-It," el callicida infaitble se vende en cualquier Drogueria o Botica. Fabricado por E. Lawrence y Cia., Chicago. E. U. A. Unicos Representantes

Suscribase a este diario

NO ECHE UD. EN OLVIDO QUE EN LA

sin competencia

TIPOGRAFIA S. JOSE

Se ejecuta toda clase de trabajos del ramo,

a precios económicos



150 voras al Sur del Colegio de Señoritas

APARTADO III - TELEFONO 1131

United Fruit Company

Servicio directo de vapores para pasajeros y carga (Itinerario en vigencia a partir del 8 de Abril de 1928 hasta nuevo aviso)

SERVICIOS Limon

Nueva York (Semanal)

Limón Nueva Orleans (Quincenal)

Avonmouth (Inglaterra) (Quincenal)

Limon San Francisco, California (Semanal)

Vapores CALAMARES, PASTORES, TOLOA, ULUA. Llegan a Limón los Jueves por la mañana procedentes de Nueva York via Ha-bana y Cristóbal. Salen los Sábados por la tarde para Nueva York, tocando en Cristóbal y en La Habana.

Vapores COPPENAME, SARAMACCA, SURINAME. Llegan a Limón el día Viernes por la mañava con procedencia de Nueva Orleans via Cristóbal, zarpando para Nueva Orleans el dia Sábado por la tarde, con escalas en Bocas del Toro y Cristóbal.

Vapores ARIGUANI, CARARE, CAVINA. Llegan a Limón el dia Jueves por la mañana con procedencia de Avonmouth (Inglaterra) con escalas en Trinidad, Barbados y Cristóbal. Salen para Avonmouth el dia Viernes por la tarde con escala en Kingston.

Vapores ESPARTA, LA PERLA, LIMON, SAN JOSE, SAN MATEO. Servicio de carga, unicamente, tardando trece dias en el tra-yecto. Llegan a Limén los Sábados por la mañana con procedencia de San Francisco, California, via Canal de Panamá. Salen de San Francisco por la misma ruta los lunes a medio dia.

Los pasajeros para los puertos colombianos de Cartagena, Puerto Colombia y Santa Marta, pueden bacer cómodamente la conexión en Cristóbal con los vapores METAPAN, SIXAOLA, SANTA MARTA y ZACAPA que hacen semanalmente este servicio.

Las oficinas de la United Fruit Company en Limon o los sub agentes en San José, Srs. Sasso y Pirie Sucs., pueden dar los informes adicionales que les sean solicitados en relación con los servicios de pasajeros y carga.

M. M. MARSH,

Administrador

REFRESCOS

TRAUBE



Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.